



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,  
sehr geehrte Damen und Herren

nach einer Empfehlung des Gemeindetags Baden-Württemberg werden wir die Elternbeiträge für die Kindertagesbetreuung (einschl. Schülerhorte) für den Monat April zunächst aussetzen. Die Abbuchungen werden also im Moment nicht vorgenommen. Überweisungen müssen nicht getätigt werden. Auch die kirchlichen Einrichtungen schließen sich dieser Empfehlung an.

Der Gemeindetag weist darauf hin, dass damit noch keine endgültige Entscheidung für einen Erlass, also einen vollständigen Beitragsverzicht einhergeht. Einige Kommunen haben dies für sich bereits verkündet. Wir können diesen Beispielen im Moment auch deshalb nicht folgen, weil wir darüber den Gemeinderat entscheiden lassen müssten. Kurzfristig können wir aber keine Sitzung einberufen. Bitte sehen Sie diese Information deswegen als vorläufig an.

In diesem Zusammenhang weisen wir nochmals darauf hin, dass wir weiterhin die vollen Personalkosten der Einrichtungen zu tragen haben. Ein genereller Verzicht auf die Elternbeiträge stellt auch uns vor große finanzielle Herausforderungen. Natürlich werden aber auch wir jederzeit unserer öffentlichen Verantwortung gerecht werden, wenn Familien durch die Auswirkungen der Corona-Krise in existenzielle Nöte geraten und Kita-Beiträge dadurch nicht aufbringen können.

Mit freundlichen Grüßen

Christod Dold  
Bürgermeister